

Régulation du secteur de
l'électricité

Le cas portugais retenu comme modèle

La régulation du marché de l'électricité a fait l'objet d'un séminaire organisé par le gestionnaire de réseau de transport portugais (REN) et l'Autorité de régulation de l'énergie (ERSE). Durant 5 jours, les participants auront l'occasion de mieux appréhender le contexte légal de telle sorte à mieux être préparés à l'entrée en vigueur de la loi relative à la régulation du secteur de l'électricité. Cette démarche tient compte du modèle portugais en la matière.

